

Diagonales : Vernaculaire ou véhiculaire ?

29-04-2015

"Les pratiques non conformes et les choix budgétaires opérés au détriment de l'indemnisation des agents engagés dans des actions de formation continue relevés par la Cour ne sont pas compatibles avec la priorité que constitue l'accompagnement des enseignants. En conséquence, je vous informe que cette question sera inscrite au dialogue de gestion et de performance que l'administration centrale conduit avec les académies à l'automne et que la nécessité d'appliquer strictement la réglementation sera rappelée."

Ces mots concluent la réponse du ministère de l'Education nationale, de l'enseignement supérieur et de la recherche à une série de questions que lui avait posées la Cour des comptes sur la formation continue des enseignants. "La forme, c'est le fond qui remonte à la surface". Victor Hugo.

Jean-Jacques
Salomon

jjsalomon@oomark.com